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Jürgen Möllemann – passionierter Casino-Spieler online

[image: Jürgen Möllemann]Hallo, darf ich vorstellen: Ich bin Jürgen Möllemann, Ehemann, Vater, Geschäftsmann und glücklicher Casinospieler.

Ich weiß, sobald Sie lesen „glücklicher Casinospieler“ gehen bei vielen von Ihnen die Alarmglocken an. Denn im Casino geht es immer noch ums Zocken und schnell ist man seine ganze Habe, sein Haus und die Familie los? Aber ich kann Sie beruhigen, ich bin weder spielsüchtig, noch habe ich bisher große Unsummen verzockt. Klar, manchmal verliert man, manchmal gewinnt man – aber das ist das Spiel.

Ein guter Tipp ist immer nach neue Online Casinos 2022 Ausschau zu halten

Das neue Jahr 2022 hält auch in der Welt der Online Casinos viele spannende Entwicklungen bereit. Nachdem die neuen Casinos ohne Account schon etabliert scheinen, gibt es nun mehr und mehr Spiele die an die neue Dekade angepasst werden. Volle 10 Jahre liegen bis 2030 vor uns und wir sind sehr gespannt was NetEnt, Merkur und Novoline sich in dieser Zeit einfallen lassen.

Um eine Empfehlung gleich vorweg zu nehmen, bevor ich wirklich meinen ganzen Lebenslauf im weiteren Text zusammenfasse, muss ich auf neue Casinos eingehen. Im Internet gibt es immer wieder neue Online Casinos 2022 die viele Gastgeschenke für Erstnutzer bereithalten. Das ist ungemein praktisch, weil man kein eigenes Echtgeld Startguthaben nutzen muss um sofort zu spielen. Was 2022 etwa komplett neu ist, sind Online Casinos mit Einschränkungen, also Casinos mit Limit. Hierzu zählt die 5 Sekunden Regel und das 1 € Setzlimit. Spieler suchen dann natürlich nach einem Casino ohne Beschränkung und werden auch 2022 noch fündig. Man kann trotzdem echtes Geld gewinnen, das können Sie mir glauben.

Online Casinos werden wohl in den nächsten Jahren reguliert werden

[image: neue casinos]Glücksspiel wird in der Bundesrepublik eine immer größere Sache. Oben besagte neueste Casinos gibt es immer wieder. Es gibt ganze Meere an Spielbanken, wo man dann die Qual der Wahl hat welche man wirklich besuchen soll. Nicht alle sind seriös oder legal, aber das ist sowieso so eine Sache mit den Lizenzen für Online Casinos in Deutschland. Es wird eine Regulierung für Online Casinos seit 2021 auf den Weg gebracht – und wir hoffen, dass dies dann auch 2022 noch gut funktionieren wird. Wenn ein Casino dort nicht dabei ist, heißt aber nicht mal gleich, dass es schlechter für die Spieler selbst wäre. Das ganze ist leider etwas komplizierter.

Was wir nun etwa sehen, sind wieder Versuche der Bundsländer auf einen gemeinsamen Nenner zu kommen und damit eine Reguliert von Online Casinos in ganz Deutschland möglich zu machen. Momentan tut sich hierbei ein mitteldeutsches Bundesland hervor, denn in Hessen wird versucht eine Einigung zu Online Casinos zu erzielen. Falls es zu keiner Einigung kommen sollte, drohen einige Bundesländer jeweils mit einem Alleingang, wie etwa zuvor Schleswig-Holstein.

Da gibt es etwa die Tatsache, dass sich die Bundesländer immer noch nicht auf einen gemeinsam gangbaren Weg einigen konnten und daher alle ihr eigenes Ding machen. Das ist also wie in der Bildung auch ein bisschen. Gymnasien sind ja weiterhin immer noch sehr unterschiedlich wenn man zum Beispiel das Abitur in Bremen und Bayern vergleicht.

Lassen Sie mich ein wenig über mein Leben berichten

Ich wuchs in der tiefsten Provinz in Niederbayern auf, als jüngster Sohn von acht Kindern. Meine Eltern hatten einen Bauernhof und arbeiteten von frühmorgens bis spätabends. Natürlich musste ich mit meinen Geschwistern auch schon früh ran, besonders im Sommer, wenn es galt, das Heu einzufahren, verbrachten wir unsere Zeit auf den Wiesen, am Traktor oder in der Scheune, im Gegensatz zu den anderen Kindern, die sich am Badesee vergnügten.

Als ein Kind vom Land war ich an das Luxusleben nicht gewöhnt

Obwohl so viele Hände auf unserem Hof hart anpackten, mangelte es immer an Geld. Gut, wir hatten immer genug zu essen, weil meine Mutter einen großen Gemüsegarten hatte und mehrmals im Jahr ein Schwein oder Rind von unserem Hof geschlachtet wurde. Aber wir waren nie diejenigen, die coole Kleidung hatten, die ein neues Fahrrad bekamen oder die bei der Landschul- oder Schulsportwoche dabei sein durften.

Ich sagte zu mir: Hauptsache raus aus der Provinz

Ich schwor mir, dass mein Leben einmal anders aussehen würde, wenn ich erwachsen bin. Ich wollte die Provinz verlassen und irgendwann im Wohlstand leben. Und gleich vorweg: Ja, es ist mir gelungen, aber bis dahin war es ein weiter Weg. Meine Eltern weigerten sich, meine Geschwister und mich aufs Gymnasium gehen zu lassen, denn für sie zählte nicht Bildung, sondern vor allem, dass man körperlich anpacken konnte. Es war schon eine Errungenschaft, dass ich nach der Realschule nicht wie meine Geschwister in einen handwerklichen Beruf, wie Schreiner, Schlosser, Maurer oder Klempner ging, sondern dass ich eine Banklehre machte. Oft genug durfte ich mir anhören: „Der kleine Jürgen meint wohl auch, er ist etwas Besseres.“

Es ging mir nicht darum, „etwas Besseres“ zu sein als meine Geschwister, sondern es ging mir darum, einen Weg zu finden, wie ich irgendwann einmal zu Wohlstand kommen würde.

Lehre bei der Sparkasse

Natürlich machte ich meine Lehre bei der Sparkasse des Nachbarorts und das Glück wollte es so, dass ich nach meiner Prüfung im Bereich Immobilien mitarbeiten konnte. Ich merkte schnell eine Faszination für diesen Bereich und ich hatte Ehrgeiz. So machte ich innerhalb weniger Jahre nicht nur die Ausbildung zum Immobilienkaufmann, sondern holte in der Abendschule auch das Abitur nach.

Immobilienwirtschaft in München

Wenige Jahre später ging ich nach München, arbeitete in einem Immobilienbüro und studierte nebenbei auf der Uni Immoblilienwirtschaft. Mit 30 Jahren machte ich mich mit meinem eigenen Immobilienbüro selbständig und war auch rasch sehr erfolgreich. Damals waren die Mietpreise noch nicht völlig durch die Decke gegangen. Es war immer noch möglich eine kleine Wohnung mit etwa 50m² Wohnfläche in der Innenstadt zu einem anständigen Preis von etwa 500 Euro Kaltmieten zu erstehen. Das ist im Jahre 2019 natürlich nicht mehr ohne Weiteres möglich.

Nach dem Hausverkauf ging ich ins Casino

Irgendwann gewöhnte ich mir an, nach jedem erfolgreichem Hausverkauf ins Casino zu gehen, und den Erfolg zu feiern. Das mache ich nun schon seit 15 Jahren. Ich setze mir bei meinem Spieleinsatz jeweils ein Limit bei 500 Euro und mit denen spiele ich meistens am Roulettetisch oder manchmal auch Blackjack. Häufig gehe ich mit der gleichen Summe hinaus, mit der ich hineingegangen bin, und hatte einfach nur einen fantastischen Abend, manchmal gewinnen ich und manchmal verliere ich. Aber das Casino bedeutet für mich, Erfolge zu feiern.

Online Casino im Vergleich zur Spielbank

In der Spielbank weiß man eben was man hat, man kann die Roulettetische, Spielchips und Croupiers direkt vor sich stehend erblicken. Das ist im Internet, wenn man in Online Casinos spielt, nicht der Fall. Beides hat natürlich Vor- und Nachteile, ich persönlich bevorzuge weiterhin das echte Casino, spiele aber auch ab und zu Online. Mir persönlich sagt ein neues Online Casino am ehesten zu, da es dann immer öfters einen kleinen Bonus zum Start gibt. Oft eben Echtgeld Startguthaben ohne Einzahlung, was fantastisch ist für mich als Spieler. Wichtig ist, dass man neben einem seriösen Casino auch einen legalen Partner für die Zahlungsabwicklung wählt.

Online Casinos im Jahre 2023

Jetzt schauen wir ein wenig in die Zukunft. Es ist ja wichtig, auch immer zu sehen, was bei Online Casinos passieren wird. Definitiv lässt sich auch 2023 noch ein Geschäft im Online Casino machen. Gerade beim Roulette wird sich wohl nicht viel verändern. Die deutschen Casinos hatten bei der Regulierung von 2021 erst kein Live-Casino mehr, es gibt nun jedoch wieder viele Anbieter, die auch Black Jack und Roulette im Angebot haben.
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